
Protokoll Elternratssitzung 20.9.2021; 19.00 Uhr bis 20.30 Uhr 
 
 
a) Begrüssung – Elternratspräsidentin Gaby Hersberger begrüsst alle und erinnert an 
dieser Stelle, dass wir uns traditionsgemäss im Elternrat alle duzen.  
 
Anwesend: 23 Eltern, Vertretung Schulleitung Tove Specker und Lehrer/innen 
Vertreterin Rahel Spielmann 
 
Abgemeldet: Claudia Müller, Maria Perreira, Anja Chitow-Schuy, Henriette Gugger, 
Susana Ibrahim 

 
b) Kurze Vorstellungsrunde. 
 
c) Schulrat: Hier sind die Eltern mit 2 Personen vertreten. Eine Stelle ist vakant. 
Tosca M. bleibt noch ein Jahr. Patricia Bachmann stellt sich freundlicher Weise zur 
Verfügung und wird einstimmig gewählt. Gratulation und vielen Dank fürs 
Engagement! 
 
d) Berichte und Infos Schulleitung (Tove Specker) 
- Erinnert wird daran, dass Adrian Schiesser neuer Schulleitungskollege von T. S. ist. 
- Covid news:  

Mit Repetitiven Tests wurde nach den Sommerferien begonnen. Das De-
Poolen am nächsten Tag (Freitag) findet im Bad Bahnhof statt – im Ati-C gab 
es Anlaufprobleme. (Und: Alle bleiben an dem Tag zu Hause, auch die, die 
beim Pool nicht mitgemacht haben).  
- Die Jugendlichen müssen sich vor dem Lager testen lassen. Anmeldungen 
können noch erfolgen. Ansonsten müssen die Jugendlichen privat getestet 
werden.  
- Testpflicht vor Lager ist vom Kanton bestimmt. Impfung reicht auch. 
- Jedes Atelier hat 2 Raumluftqualität Messer bekommen. 
- Impfung Lehrerschaft?: Impfstatus darf nicht abgefragt werden! 

- Schulparlament: Konnte letzte Woche nicht tagen, da es noch keine Delegierten 
hatte. Erste Sitzung ist für kommenden Mittwoch geplant. 
 
e) Bericht vom Schulrat (Tosca M) 
Es wird berichtet, dass der langjährige Schulleiter Pascal Hofer in der letzten Sitzung 
verabschiedet wurde.  
Unterrichtsbesuche wurden letzte Jahr wegen Covid nicht durchgeführt, werden aber 
wieder anlaufen. 
 
f) Bericht aus Lehrerkonferenz (Rahel Spielmann) 
Lehrerschaft sensibilisiert auf neue Vorgabe, dass sprachbewusster Unterricht 
gefördert werden soll (Sensibilisierung für Sprache in allen Fächern). Hierfür hat sich 
AG aus allen Fächern gebildet. Prozess für die nächsten 2 Jahre.  
Mediathekarin hat neue Angebote vorgestellt (v.a. Workshops für alle Schulstufen 
z.B. zu fake-news). Ziel: Jede Stufe besucht pro Schuljahr einen Workshop.  
Stufengemischter Sporttag hatte gute Stimmung und diesmal besonders viele 
motivierte Schüler. Das eine Abschlussreise wegen Covid nicht hat stattfinden 
können, wurde sehr bedauert und alle hoffen, dass es dieses Jahr wieder geht. 
 



g) Diverse Fragen  
- Danke dafür, dass das Skilager nicht ausfällt, sondern nachgeholt wird. 
- Warum hat es keine Theater AG? (T.S.:) 6 Wahlfächer werden angeboten (z.B. 
Herr Geschwind für Band; oder für Mountain Bike) aber es gab fast keine 
Anmeldungen Einzig ein Schachkurs kam zustande.  
(Angebot für alle ausser die 1. Klasse im ersten Semester) 
- Idee einer Vorstellung von Wahlpflichtfächer von max. 2 Lehrpersonen am Abend 
pro Sitzung wird als gut gefunden. 
- Infoanlass/Unterricht zur Suchtprävention (wieder) möglich? (T.S.) Antrag wurde 
gestellt, dass die Thematik schon in der 2. Sek statt in der 3. Sek gebracht werden 
darf. 

- Diskussion über Medien (Handy-) Konsum. Kontroverse Diskussion ob 
Präventionsveranstaltung für Medien (Handy) Nutzung und allgemeiner 
Suchtprobleme möglich, nötig und sinnvoll. Vorschlag: Soz. Arb. Herrn Gonzalez 
einzuladen zum Thema, was gerade aktuelle Probleme an der Schule sind und 
welche Unterstützung er anbieten kann – wird von Mehrheit befürwortet. 
 
 
f) Infos (Gaby H) 
Zum Präsidium: E-Mail Liste der Elterndelegierten zirkuliert und geht an alle (nur für 
internen Gebrauch), sofern sich das seitens der Vertreter/in des Elternrates 
gewünscht wird. 
 
Sie und die Vizepräsidentin werden Ende Schuljahr (Sommer 22) ausscheiden. Es 
wird die Bitte geäussert, sich Gedanken über Nachfolge zu machen. 
 
g) Mailverteiler Lerngruppen (T.S.) 
Daten wurden gesammelt und werden nächste Woche verschickt. 
Achtung: 3 zwingend einzuhaltende Regeln:  

 Mail nur an sich selbst schicken und andere Elternadressen in bcc ! 
 Liste ausschliesslich nur in Zusammenhang mit Lerngruppe und Schule 

verwenden ! 
 Weitergeben der Liste ist verboten ! 

 Regeln werden vom Elternrat begrüsst und verabschiedet. 
 
h) Nächster Termin im November. Datum folgt. 
 
  


